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前 回 の 例 会 記 録
２００８．７．２３（水）通算２４５８回 本年度第４回 １８時３０分～釧路プリンスホテル

お客様と来訪ロータリアン◆

メークアップ◆
（釧路北 ）７／５ 石塚茂樹君 RAC

７／２０ 田村憲一郎君、中村大正君（清里 、斜里 ）RC RC
７／２１ 田村憲一郎君、中村大正君（美幌 、北見西 ）RC RC
７／２２ 村井順一君、千田清君、新妻緊市君（浜中 ）RC

◆ 【会員総数７２名 免除１４名 出席計算に用いた会員数５８名】出席報告
本日 の出席率 出席及びメーキャップ ５１名 出席率 ８７．９％
前々回の出席率 （７／９） 出席及びメーキャップ ４２名 出席率 ７５．０％

（７／９は会員総数７０名 免除１４名 出席計算に用いた会員数５６名）

ニコニコ献金（今年度累計 １５８．０００円）◆
・新入会員おめでとう出発です ～村井順一君
・村井号出発おめでとう！～足立功一君、石塚茂樹君、江口雄介君、北川健二君、小山義雄君
佐渡正幸君、千田 清君、高橋 貢君、立花秀晃君、田中和紀君、田村憲一郎君、富樫孝之君
千葉孝司君、中嶋嘉昭君、西川哲史君、松田信明君、萩原昭博君、穂積由蔵君、森山義文君
横田國勝君

・家族出発例会おめでとう ～高橋邦弘君
・村井号おめでとうございます。今日はケーキ楽しみにしています ～小林裕幸君
・村井丸、アダチと共にいきましょう ～石井東洋彦君
・新入会員の入会を祝して ～小松亮次君、丹葉一恵さん、新妻緊市君
・今日はフィーバー ～石森将敬君
・家内がガバナー事務所でお世話になっております ～中村大正君
・前年度はない袖をふってニコニコ。今年はこの１本で打ち止めよ ～川尻道子君

会長挨拶◆

本日は新年度スタートとなる出発式家族例会であります。先ず持って先程、田村アカデミー委員長に
よる新入会員オリエンテーションも終了し、新しく２名の会員を迎えることになりました。年度はじめの入
会であり、大変心強く思います。ご入会本当におめでとうございます。

昨日は浜中RCに千田パスト会長、新妻幹事とともに表敬訪問を致しまして歓迎を受けました。 メイ
ンプログラムは会長スピーチとなっておりましたが、浜中クラブの会員の大方は２～３回会長、幹事を経
験されている方ばかりであり、面接を受けたような緊張感でありました。余った時間は千田パスト会長に
スピーチをしてもらいました。有難うございました。

公式訪問も今回は四日間になる過密な日程でありましたが、足立ガバナーはじめ随行者の皆さんも
大変ご苦労様でした。

本日は御家族の皆様、アクト会員、事務局員の方々にも出席を戴きまして有難うございます。又、こ
の度は坂本一パストガバナー御夫人より坂本新世代育成基金に丁重なる御厚意を戴きました。

今年度は足立ガバナーを支え、地区大会を成功させ、５０周年を心から祝うためには、クラブが一致
団結して心を一つにして頑張りたいと願っております。会員、家族、アクト会員、事務局が一丸となって
取り組み、あまり肩に力を入れないで和気あいあいの中で協力しあい、楽しいクラブ運営を行いたいと
思っております。「ONE FOR ALL ALL FOR ONE、 ひとりは全員のために 全員はひとりの
ために 」ラグビー選手の合言葉を胸に、ラグビーボールをひとり一人が確実にパスをしてゴールに向
かって一歩一歩前進をしていきたい気持ちで一杯であります。

石森家族親睦委員長の新年度の出番もはじまりました。今日は皆さんと共に楽しいひと時を過ごした
いと思います。

一年間重ねて宜しくお願い申し上げまして、会長挨拶と致します。

幹事報告◆
・クラブ活動計画書が届いています。（別海、厚岸） ・クラブ会報が届いています（釧路、別海）

委員会報告◆

夜間例会◆本日のプログラム 「 村井丸出発例会（心をひとつに） 」
担当 家族・親睦活動委員会
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